
佐　藤　　　篤

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

ついて」について

（２） 学校選択制について

教育現場における課題について

（１） 学校と地域をつなぐ施策について

（２） 予算編成過程の公表について

（３） 政策法務の推進について

（１） 保育所における保育と在宅保育のあり方について

（３） 学校図書館図書標準について

（３） 被保護者支援と生活困窮者支援のあり方について

３

（２） 施設介護と在宅介護のあり方について

平成２８年第４回定例会一般質問発言通告一覧（発言順）

自由民主党

通 告 内 容

１ 平成２９年度予算編成について

（１） 「平成２９年度予算編成方針」及び「平成２９年度予算の見積りに

２ 政策誘導の考え方について



と　も　宣　子

答弁を求める者

山 本 区 長

河川氾濫による災害対策について

区内循環バスの今後の取組等について

第７期介護保険事業計画策定に向けた自治体努力の取組について

若年世代の女性相談事業の拡充について

２

３

５

４

公明党

通 告 内 容

１ 公共施設マネジメントの着実かつ効果的な推進について



村　本　ひろや

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

　

　防災対策について

　高齢者福祉について

　貧困対策について

　住宅問題について

　国民健康保険料などの負担軽減について

　中小企業施策について

　施設使用料や自転車駐車場の値上げの撤回について

ア

（２） 予算編成に関わる具体的な施策について

イ

ウ

エ

オ

３ 都政問題と区長の政治姿勢について

２ 保育施策について

カ

キ

来年度の予算編成について

（１） 来年度の予算編成の基本的な考え方について

日本共産党

通 告 内 容

１



地域連合「すみだの絆」　田　中　　　哲

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

７ 平成２９年度予算編成方針について

６

８ 区内マラソンの実施について

４ ２０２５年問題への対応について

５ 子育て環境の整備について

３ 受動喫煙防止対策等について

通 告 内 容

１ 錦糸町駅南口のまちづくりについて

２ すみだ北斎美術館開館後の観光施策について

防災対策について



あ　べ　きみこ

答弁を求める者

山 本 区 長

３ 今後の清掃・リサイクル事業の取組について

２ ＩＣＴの推進とオープンデータの活用について

１ 避難者カードの作成について

民進党

通 告 内 容



　大　瀬　康　介

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

墨田区の外部委託に係る諸問題について

４ 正規職員と非正規職員の格差是正について

３ 「産業観光プラザ すみだ まち処」の見直しについて

１ 契約課の発注契約が特定の業者に集中している問題について

２

墨田オンブズマン

通 告 内 容



民進党墨田の会　 渋 田 ちしゅう

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

９ 東京２０２０オリンピック・パラリンピックフラッグツアーについて

８ 文花中学校夜間学級の定員について

７ 各附属機関等の運営について

６ 補助金の基準等について

５ 職員の自主的活動について

ナンス）ナビゲーターについて

墨田区行政評価委員会及び行政評価ナビゲーター、墨田区協治（ガバ４

通 告 内 容

１ 一年間の決算を終えて区長の目で見た墨田区の現状について

２ 図書館からすみだ郷土文化資料館への資料移管について

３ 墨田区電子会議室「すみだトークＢＯＸ」について



松　本　ひさし

答弁を求める者

山 本 区 長

２ 大規模小売店舗の社会的責任について

自由民主党

通 告 内 容

１ すみだ北斎美術館をプラットフォームとした新たな社会実験について



井　上　ノエミ

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

子育て支援施策について

６ 公園の整備について

２ 学校教育について

７ 観光対策について

４ 障害者（児）スポーツの支援施策について

５

３ 障害者（児）の支援施策について

新しいすみだ

通 告 内 容

１ 防災対策について



しもむら　　緑

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

３ すべての子ども達が描いた夢が実現する社会の構築を目指して

２ 女性のための防災対策について

自由民主党

通 告 内 容

１ 国の制度改正及び新たな予算措置への対応について


